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Regroupement des Propriétaires de Taxis de Montréal




REGROUPEMENT DES PROPRIÉTAIRES DE TAXI DE MONTRÉAL


English follow
DERNIÈRES NOUVELLES
1) ETUDIER LA POSSIBILITÉ D’UN RECOURT COLLECTIF CONCERNANT LES COURS DE FORMATIONS CONTINUE:

Suite à la décision à l’assemblée générale du RPTM de vérifier la possibilité d’un recours collectif concernant les cours de formation continue, on a envoyé un communiqué général pour ramasser des cas acceptables. Jusqu’à présent les données reçus ne nous permettent pas la demande de ce recours. 
On va rencontrer l’avocate pour une étude plus profonde et prendre une décision finale.

En contre partie, le conseil a décidé de contester par une lettre à la table de concertation provinciale pour le taxi.

On a reçu plusieurs plaintes que l’école sur Henry Bourassa (FIN TAXI) chargeait plus que 25$ pour le cours, une plainte a été déposée et la situation est revenue à la normale, TOUTE PERSONNE QUI A PAYÉ PLUS QUE 25$ DOIT NOUS CONTACTER SVP.
N.B. : il y a des cours qui ne sont pas subventionnés par le gouvernement vous avez le droit de refuser ces cours et demander à prendre juste les cours subventionnés (à 25$), en attendant.
2) RENCONTRE AVEC L’AGENCE DE REVENU DU QUEBEC (ARQ):

(Documentations incluses comme attachement au courriel)

Comme vous le saviez, le 07 novembre 2012 le RPTM était invité sur un comité pour encadrer les problématiques fiscales de l’industrie de taxi au Québec et spécialement à Montréal.

Le RPTM était représenté par votre Président M. LAVAL BILODEAU et votre trésorier M. EDGARD EL_KALAANI.

Il y avait eu deux conclusions de deux rencontres (sans le RPTM) sur la table.
L’ARQ a décidé d’appliquer la loi qui oblige chaque chauffeur de taxi de s’enregistrer au dossier de TPS et TVQ, et de sensibiliser, responsabiliser et former les chauffeurs.

En contre partie, l’ARQ négocie avec les intermédiaires de service représentés par la CPCIDT(ou ceux qui sont restés) et un fiscaliste pour encadrer les opérations entre chauffeurs et intermédiaires, en d’autres mots pour garder toutes les informations des coupons, charges au bureau et T.A. dans le dossier de chaque chauffeur avec son numéro de TPS et TVQ. (Le GPS électronique était dans la proposition de la CPCDIT)
Notre opinion était demandée et vos revendications étaient sur la table :

· Définir chaque intervenant dans cette industrie (intermédiaire en service, propriétaire de taxi, chauffeur locataire, chauffeur employé…)

· Créer un guide qui défini clairement les relations entre les différents intervenants et qui rassemble les articles des lois sous les définitions mentionnées plus haut.

· Distribuer ce guide à tout chauffeur et propriétaire.

· On a mentionné que le RPTM travail sur la version finale d’un contrat de location qui liera le chauffeur et le propriétaire, et avec ce contrat on pourra limiter la responsabilité de chacun.

· On a demandé à l’ARQ, comme qu’ils ont des outils pour aider les entreprises pour calculer les retenus à la source de leurs employés, qu’il nous donne des outils pour pouvoir calculer ou savoir comment calculer nos TPS et TVQ et les rembourser au gouvernement.
· On a présenté à l’ARQ l’étude qui a été déposée à la commission du transport lors de l’étude de tarification, qui prouve l’augmentation de nos dépenses réelles, et notre mémoire présentée à la commission public de la ville de Montréal, qui prouve la situation de faillite des chauffeurs et propriétaires.
On peut vous confirmer que notre rencontre était très important, en premier ça confirme que le gouvernement commence à considérer votre RPTM comme votre seul représentant et nos propositions étaient prises en considération, il y aura d’autre rencontre en février 2013 pour voir les propositions des intermédiaires.
Le point illégal qui est toujours en étude c’est que chaque chauffeur doit, lorsqu’il donne un reçu à un client, avoir son numéro de TPS et TVQ inscrit sur le reçu (suivant la loi de la taxe de vente). Est-ce que une imprimante liée au compteur ou GPS, ou des reçus papier sur lesquels le chauffeur doit écrire son numéro de taxe ou d’autre solution????.................
(VOS PROPOSITIONS SERONT TRÈS BIEN ACCEPTÉES)

LAST NEWS

3) POSSIBILITY OF A CLASS ACTION CONCERNING THE CORSES:

After general assembly’s decision to study the possibility of a class action, we did send a general notice. For the info we collected there is no possibility for a class action, and we are meeting the lawyer this week to take a decision.
In the same time, your council decided to send a letter to the provincial table, against these courses.

We received lots of complains against the school on HERY BOURASSA (FIN TAXI), they are charging over 25$ for the courses, complains was made and the situation was adjusted. EVERY PERSON HOW PAID MORE THAN 25$ PLS CONTACT US.
N.B.: Pls note that there is some courses are not subventionned by the government and you do have the right to refuse to take this courses and choose only the courses subvensionned (25$), meanwhile.
2) MEETING WITH THE QUEBEC REVENU AGENCY (QRA):

       (Documents are attached)

      As all you know that your RPTM was invited on November 7th to a table of a                                                           comity to adjust the tax situation in the industry for all Quebec and especially in Montreal.

Your RPTM was present by your president M. LAVAL BILODEAU and your treasurer M. EDGARD EL-KALAANI.

There were two conclusions of two meeting (happened without your RPTM) on the table.
The QRA will apply the law that oblige every taxi driver to have his GST and PST number, and will inform and teach every driver of his tax responsibilities. 

In the same time, they were dealing with the taxi companies (CPCDIT) (or what’s left) with their financial rep. to oblige them to keep records for every coupon, office charge and A.T. in every driver file, with his GST and PST no. (The electronic GPS was present in the proposition of the CPCDIT).
Our opinion was demanded and your points of view were put on the table:

· Define every member of this industry and his tax obligations (Taxi CIEs, owners, rental drivers, drivers employees…)

· Create a guide that will provide all the articles from different laws to easily explain the obligation of every member depending on his definition in the guide.

· Distribute this guide to all drivers and owners.

· We mentioned that our RPTM is working on a final version of a rental contract that will help every member to understand his responsibilities and provide security for there business relationship.

· We asked the QRA to provide us tools to calculate our GST and PST, like they provide the regular companies with tools on how to calculate there employees dues.

· We presented to the QRA a copy of our study presented to the commission of transport at the taxi rates adjustment, we showed the increase of our expenses of almost 10% but the rate adjustment was for 5.11%, and a copy of our study presented to the public commission of the city of Montréal showing how bad the taxi industry situation is.
We could confirm that this meeting was very important, in one point that the Quebec Government approved that your RPTM is the only one how represent us, and second that all our propositions were considered.
Another meeting will be coming in February 2013.

The illegal point present on the table is: every driver when giving a receipt to a customer has to have his GST and PST numbers printed on the receipt. (Will it be the electronic GPS or a pre-printed receipt for each driver?????...)

YOUR PROPOSITIONS ARE WELL ACCEPTED PLS SEND THEM TO US.
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